
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 25 SEPTEMBRE 2020 
 

 DESIGNATION DU REPRESENTANT A LA CLETC DE LA CCFT : Le rapporteur fait part de la 
délibération en date du 22 septembre 2020, du conseil communautaire de la Communauté de 
Communes Falaises du Talou fixant le nombre de représentants au sein de la Commission Locale 
d’Évaluation des Charges Transférées (CLETC). La commune de Notre-Dame d’Aliermont doit élire 
un représentant pour siéger à cette commission. Après avoir exposé le travail de cette commission, 
le maire demande si un conseiller fait acte de candidature et propose la sienne. Le conseil municipal 
après en avoir délibéré à l’unanimité, désigne Monsieur Christophe Fromentin comme représentant 
au sein de la CLETC à la CCFT. 
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Madame, Monsieur, 
 
L’année 2020 restera une année très particulière suite à l’épidémie 
de la COVID 19. Elle aura bouleversée nos modes de vies dans 
plusieurs domaines : le travail, les loisirs, la liberté de nos 
déplacements, le port du masque… bref une année compliquée ! 
Je ne m’arrêterai donc pas plus longtemps sur l’année passée.  
Place maintenant à l’année 2021 qui je l’espère, même si elle démarre 
de façon difficile, nous permettra de voir le bout de cette pandémie. 
 
Cette année la traditionnelle cérémonie des vœux n’a pas eu lieu. Ce 
moment de convivialité nous permettait de faire le point sur les projets 
de l’année.  
Je profite donc de cet éditorial pour vous annoncer que 
prochainement (aux alentours de la fin février) une tranche 
d’effacement des réseaux électriques et téléphoniques verra le jour 
au bout d’aval de notre village. Des nouveaux mâts d’éclairage 
équipés de lanterne LED seront mis en place. Cet effacement nous 
permettra certainement de poursuivre au mois de septembre 
l’aménagement d’un nouveau tronçon d’allée piétonne dont l’objectif 
est d’assurer la sécurité des usagers. 
Dans quelques semaines le conseil municipal votera le budget pour 
acter les différents projets de cette nouvelle année.  
Comme vous le voyez, l’année 2021 devrait retrouver sa dynamique 
d’investissement permettant de réaliser les projets sur lesquels nous 
nous sommes engagés. 
 
Au nom de tous les membres du conseil municipal, et en mon nom 
personnel, je vous adresse à toutes et à tous mes meilleurs vœux 
pour 2021. 
 
Bonne année et surtout prenez soin de vous. 
 

Le Maire 
Christophe FROMENTIN 

 

http://www.notredamedaliermont.e-monsite.com/
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 DESIGNATON DES REPRESENTANTS A LA COMMISSION D’APPEL D’OFFRES DE LA 
COMMUNE : Monsieur le maire informe le conseil municipal qu’il convient d’élire les membres 
titulaires et suppléants de la Commission d’Appel d’Offres et ce pour la durée du mandat ; outre le 
maire, cette commission est composée de trois membres titulaires et trois membres suppléants élus 
par le conseil municipal. Si la commune doit passer des Marchés Publics la Commission d’Appel 
d’Offres est obligée d’intervenir. A la demande du maire, les délégué(e)s municipaux qui le 
souhaitent sont invités à faire acte d’une liste de candidatures. Une liste de six délégués a été 
déposée. 
Les délégués titulaires sont : 
      - Monsieur Bertrand BRETON 

      - Monsieur Michel BEAUVAL 

      - Monsieur Eric CAYET 

Les délégués suppléants sont : 

      - Monsieur Quentin LEROUX 

      - Monsieur Patrice MORTOIRE 

      - Monsieur Dominique VASSELIN 

Les membres du conseil municipal après avoir votés, ont élus avec quinze voix les délégués 

titulaires et suppléants nommés ci-dessus.  

 MODIFICATION TEMPS DE TRAVAIL D’UN AGENT A TEMPS NON COMPLET : Monsieur le 
maire informe l’assemblée qu’avec l’augmentation des taches, le nombre d’heures décidées lors du 
recrutement de Madame Céline Capron en 2014 n’est plus approprié. L’accumulation de travail ne 
permet plus de faire face dans les délais impartis à l’exécution de celui-ci. Il propose de fixer la durée 
hebdomadaire de l’emploi de secrétaire de mairie à 20 heures à compter du 1er octobre 2020. Le 
conseil municipal, après en avoir délibéré à l’unanimité et vu l’acceptation de Madame Céline 
Capron, décide d’adopter la proposition du maire et de modifier ainsi le tableau des emplois.   

 SUPPRESSION TEMPS DE TRAVAIL D’UN AGENT A TEMPS NON COMPLET : Le rapporteur 
informe de la nécessité de supprimer l’emploi à temps non complet d’agent technique de 2ème 
classe, à 17,30 heures en raison de la création de l’emploi titulaire à temps non complet d’adjoint 
technique territorial à 17,49 heures depuis le 1er septembre 2020. A l’unanimité les membres du 
conseil municipal décident la modification du tableau des emplois.   

 REPAS DES AINES : Monsieur le maire rappelle que le repas des aînés de la commune était 
prévu le dimanche 18 octobre 2020. Au vu du contexte sanitaire actuel les membres du conseil 
municipal décident à l’unanimité d’annuler pour cette année la réception. 

 BONS RESTOS DU CŒUR : Monsieur le maire rappelle que tous les ans la commune accorde 
une subvention de 230 euros aux « Restos du cœur » d’Envermeu donnée sous forme de bons 
d’achat de viande à retirer auprès de « CARREFOUR CONTACT » à Envermeu, boucherie 
« LAIGUILLON » à Saint-Nicolas d’Aliermont et « INTERMARCHÉ » à Saint-Nicolas d’Aliermont. Le 
conseil municipal, décide à l’unanimité de reconduire les trois bons d’achat. Deux pour une valeur 
unitaire de 80 euros pour la boucherie « LAIGUILLON » et » «INTERMARCHÉ » et le troisième de 
70 euros pour « CARREFOUR CONTACT ».   

 ENVIRONNEMENT : RAPPORTS EAU ET SPANC : Monsieur le maire explique à l’assemblée 
le fonctionnement des services eau et assainissement, il fait part des rapports concernant 2079 
habitants et donne la conclusion, que l’eau est de bonne teneur et que le rendement du réseau était 
de 78,8 % en 2019. La facture d’eau est de 2,68 € m3 pour une consommation moyenne de 120 m3 
par an. 

 PANNEAUPOCKET : Christelle Legrand présente cette application pour smartphone qui informe, 
prévient les habitants sur différents sujets choisis par la commune. La seule obligation est de 
télécharger l’application et ensuite une notification apparait dès qu’une nouvelle communication est 
mise en ligne. Le montant de l’abonnement annuel est de 130 euros à charge de la commune et 
totalement gratuit pour les habitants. Le conseil municipal donne son accord afin d’informer les 
habitants. 

 
 
 
 
 



COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 27 NOVEMBRE 2020 
 

 RAPPORT D’OBSERVATIONS DEFINITIVES SUR LA CCFT PAR LA CHAMBRE DES 
COMPTES : Le rapporteur commente les observations du conseiller-maître à la Cour des comptes. 
Aucune observation n’est faite. 

 PARTICIPATION RISQUE PREVOYANCE : Monsieur le maire fait part aux membres du conseil 
municipal que vu la loi de modernisation de la fonction publique et les dispositions du décret n° 
2011-1474 du 8 novembre 2011 relatif à la participation des collectivités territoriales et de leurs 
établissements au financement de la protection sociale complémentaire de leurs agents, il propose 
de participer, mensuellement, par tranche de salaire, à compter du 1er janvier 2021 à la couverture 
de prévoyance souscrite de manière individuelle et facultative par les agents. Après discussion les 
membres du conseil municipal décident à l’unanimité cette participation et de la verser à tout agent 
pouvant justifier d’un certificat d’adhésion à une Garantie Prévoyance Maintien de Salaire labellisée.  

Salaire net Participation mensuelle patronale 

Inférieur strict à 500 € 3 € 

De 500 € à 800 € 5 € 

De 801 € à 1200 € 8 € 

Supérieur à 1200 € 10 € 

 ECLAIRAGE PUBLIC : Le rapporteur informe que pour faire suite à la continuité de rénovation 
de l’éclairage public, le SDE76 propose de déposer 34 lanternes énergivores, Grande rue côté Bout 
d’Amont, pour les remplacer par les lanternes LED plus économiques à poser sur supports existants. 
Après avoir entendu la présentation du projet ci-dessus, les membres du conseil municipal décident 
à l’unanimité de l’adopter pour un coût total de 37 350 euros avec une participation communale de 
13 073,25 euros à inscrire au budget primitif 2021.  

 EGLISE : Monsieur Fromentin souhaite connaître le souhait des membres du conseil municipal 
concernant le remplacement du coq qui a été descendu en même temps que la croix, en septembre. 
Il fait part des différents devis concernant le changement du coq car sur certains on peut adapter un 
paratonnerre et sur d’autres non. La discussion s’ouvre sur la pose ou non d’un paratonnerre pour 
la protection de l’église. A l’unanimité les membres du conseil municipal donnent leur accord en 
demandant de déposer un dossier de subvention auprès du Département.   

 VENTE MOBILIER : Suite à l’acquisition d’armoires fermant à clé au secrétariat de mairie, les 
casiers qui le meublaient sont mis en vente. Les membres décident une mise à prix de 40 euros le 
casier. Également l’ancien bureau du maire est lui décidé à une mise à prix de 50 euros. Quatre 
chaises bistrot ont été retrouvées dans le grenier de l’école, il est décidé de les vendre en un seul 
lot à 50 euros car elles sont dans un état moyen. Des petites annonces vont être mises sur le bon 
coin. 
 
 
 
PANNEAUPOCKET 
 

Nous vous rappelons que nous avons mis en place 
depuis octobre dernier une application mobile pour 
smartphone Panneaupocket nous permettant de vous 
informer rapidement des évènements ou difficultés 
rencontrées sur notre commune. 
Il vous suffit pour cela de télécharger l’application et 
vous recevrez une notification à chaque nouvelle 
publication. C’est totalement gratuit pour les habitants. 
Un petit flyer accompagnant le journal vous expliquera 
en détail comment faire.  
Bon téléchargement !  

 
 
 



CLUB DU TEMPS LIBRE 
 
Une nouvelle équipe a repris la direction du club des Boutons d’or cet automne. 
Des nouveaux dirigeants mais aussi un nouveau nom : le club pour les séniors s’appellera 
désormais LE CLUB DU TEMPS LIBRE. 
La présidente est Mme Catherine ELIOT (07.50.41.90.32) 
La trésorière : Mme Viviane GODEFROY 
La secrétaire : Mme Françoise BRETON 
 
Les jeux de cartes et dominos seront toujours d’actualité mais de nouvelles activités seront 
également proposées pour les plus jeunes (marche, pétanque…). 
La nouvelle équipe espère vous retrouver nombreux, dès que la situation sanitaire le permettra et 
se tient à votre disposition pour tous renseignements et pour toutes nouvelles suggestions. 
N’hésitez pas à les contacter, les nouveaux membres seront les bienvenus ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
RECYCLAGE CARTOUCHES D’ENCRE 
 
En partenariat avec l’école de Notre Dame, nous avons mis à votre disposition à la mairie une borne 
de collecte pour le recyclage des cartouches d’encre.  
Cette opération a pour but de favoriser le réemploi en France, 
l’insertion des personnes handicapées et redonner le sourire aux 
enfants hospitalisés. 
1 tonne = 1000 € … alors n’hésitez pas à nous les ramener !  
 
 
ETAT CIVIL DE L’ANNEE 2020 
 

LES BEBES NES EN 2020 
 
CARNET ROSE : CLAY Léna née le 30 juillet 
 DROUET Lyna née le 25 décembre 
CARNET BLEU :  LEROY Noé né le 13 janvier 
  SALZET Malone né le 01 juin 
  
 

LES DECES DECLARES EN 2020 
 

M. THIERRY Guy décédé le 01 janvier 
M. AUVRE Michel décédé le 04 janvier 
Mme SERAPHIN Ginette décédée le 5 février 
Mme LEVASSEUR Suzanne décédée le 12 février 
M. POSSON René décédé le 14 février 
Mme SKODNIK Thérèse décédée le 26 juin 



 
 

CALENDRIER DES FÊTES 2021 
 
 
 

Toutes les manifestations sont programmées mais ne se dérouleront qu’en fonction 
de l’évolution des conditions sanitaires et des autorisations liées à la COVID-19. 
 
 

10 / 11 avril : Vente échange vêtements enfants de la Coopérative scolaire 

18 avril : Déjeuner dansant du club du Temps Libre 

24 / 25 avril : Exposition peinture 

08 mai : Victoire 1945 

15 / 16 mai : Ball-trap de l’Union Musicale 

16 mai : Journée pêche du Comité des Fêtes 

12 juin : Concours de pétanque du Comité des Fêtes 

13 juin : Course cycliste 

19 juin : Fête de la  musique de l’Union musicale 

3 juillet : Randonnée pédestre du club du Temps Libre 

14 juillet : Fête nationale 

12 septembre : Fête de la moisson et repas campagnard du Comité des fêtes  

19 septembre : Concours de dominos du club du Temps Libre 

02 / 03 octobre : Vente échange vêtements enfants de la Coopérative scolaire 

17 octobre : Repas des Ainés 

11 novembre : Armistice 1918 

13 / 14 novembre: Foire aux jouets de la Coopérative scolaire 

21 novembre : Sainte Cécile de l’Union musicale 

04 décembre : Remise des bons d’achat aux personnes âgées 

05 décembre : Commémoration AFN CATM 

16 décembre : Repas de Noël du club du Temps Libre 

17 décembre : Goûter de Noël des élèves du SIVOS 

 
 


